



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F

会長 岡田雅晶 幹事 松田易己 会報委員長 藤原長良

オ165回 例会 昭和53年11月13日(月) 於 海南商工会議所

1. 開 会 司 会 岡 田 雅 晶
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 出席率 94.59% 会員総数 37名 出席者数 53名
前回修正出席率 89.19%
出席標語 「例会で続けて学ぶ奉仕の心、(松田君)」
4. ゲ ス ト オ266地区 伊藤恭一様
5. ビジター 橋本 勇様 (有田R.C.) 上井紀了様 (海南R.C.)
中村哲三様 (海南R.C.) 小林弘治様 (")
6. メイキャップ 藤原長良君 (11/4 和歌山東南R.C.)
7. 会長スピーチ

ビジターの方々ようこそお越下さいました。本日は私達クラブへのガバナーの公式訪問の日で御座居ます。本日は折悪くお天気が悪う御座居ましたが、伊藤ガバナーには早朝より神戸からお越頂いて居ります。伊藤ガバナーの御略歴に就きましては、既に皆様御承知と存じますが、簡単に御紹介させていただきます。昭和12年神戸商大卒業され、陸軍航空隊、大和紡績を経て、昭和38年クレハ紡績社長、昭和48年東洋紡績会長に就任され、現在東洋紡績相談役として御活躍中であり、国際的には昭和33年より、エルサルバドルの大阪駐在名誉総領事の要職に就かれています。

ロータリーに関しましては、昭和39年大阪ロータリーに入会され、昨年度は同クラブの会長として、そして本年7月からは266地区ガバナーとして、地区内84クラブの御指導に忙しい毎日を過されて居ります。既に本日午前中も私共会長幹事との懇談会をもって頂き親しく御指導頂きました、此の後例会での卓話を伺うと共にクラブ協議会で御指導頂く事になって居りますので、最後迄よろしくお願い致します。尚11月15日を含む一週間は、ロータリー財団週間になっておりますが、今日は公式訪問に当たりますので、次週財団についてのプログラムを持ちたいと思います。

REACH OUT.....手をさし伸べよう..... 

8. 幹事報告

○ 事務所変更のお知らせ

大阪心斎橋R.C.→大阪市南区鰻谷中之町38(株)大丸装工事業部内へ

○ 株式会社サンコー角谷社長様より社屋竣工の挨拶状届く

9. 委員会報告

□ 社会奉仕委員会 中尾委員長

11/7 会長、幹事さんと野上小学校養護学級へ映写機とスクリーン贈呈、奉仕活動の一貫として、今日その礼状が本日届きました。

12/6 海南市主催 チャリティーバザーが行われます 如何様でも品物の御協力をお願い致します。

10. 卓 話 才266地区ガバナー 伊藤恭一様

唯今御紹介頂きました当年度地区ガバナーの伊藤で御座居ます。大阪ロータリークラブの所属です。メイキャップに来て頂いた皆様には、既にお知り合いスピーチも聞いて頂いた方もおありかと思いますが、どうか終り迄お付合下さい。

平素ニコニコ箱にも大変御協力下さいます。本来ニコニコ箱は、日本のオリジナルで、大阪クラブの提案によるものです。昨年迄御存命の藤原九十郎様(大阪クラブ)が、在来の罰金箱をニコニコ箱に変えて、増収を計られる御提案をされた。昨今は京都、奈良、滋賀、福井の四県の53R.C.の一人当りの平均ニコニコが、21,700円であったそうです。

扱、本日ガバナーが皆々様の前に出張致しますのは、ガバナーとして最も重要な任務である公式訪問に参上した訳であります。本日が63番目で、後21を残して居ます。その外任務として、地区協議会の開催、これは来年4月6日、7日、大阪ロータリークラブのホストで、フェスティバルホールで催す事になっています。どうか皆様多勢御登録下さる様お願い致します。次にガバナー月信を毎月お届けして居りますが、その次は、ロータリー・インターナショナルと綿密に連絡を取る事、今日も帰ってから、R.I.に報告書を提出致します。

二、三週間以内に会長様宛何等かの返答が参ります。R.I.は世界の154国の17,800を越えるR.C.から集る情報を非常に重く見ている訳です、世界の情報を知りR.C.の行き方を見て居ります。現状を見守る事は衰退に継る事になりますので、夫々に於ける会員の増強は之迄にお願いして居る通りであります。当、年度内に二つのクラブの誕生を予定準備を進めている所です。最後地区協議会を次期ガバナーの為に催しなさい。来年は6月24日大阪で開催します出席義務者の方は、御出席を頂きたい。

来年6月10日～13日の4日間ローマに於て、世界大会が開催されます。長期滞在されますと、日程がつまって参ります。

壁に掲げられている「手をさし伸べよう」の解釈は、従来のターゲットに少しい違い、総ての問題に対して積極的に手をさし伸べよう、と云う意味で特定のものに対してでは決してない訳です。私達日常の奉仕の道は四つの部門がありますが、総てに積極的に邁進して頂いてこそ、此のターゲットの根源であります。

現R.I.会長のクレムヌーフさんは、私共にロータリーは、1980年2月23日

(再来年) 75周年を迎える、之を記念して何等かの積極的な活動に取り組む必要があると訴えて居ります。西洋は記念周年の中で25周年単位即ち、75周年をダイヤモンドジコビリーと呼んでいます。東京大会最終日にレヌーフさんは、スピーチで3Hプロジェクトを推進したいと云っています。彼の手紙の中に、ノーベル賞を受賞した南米チリーの女性詩人、ガブリエラーミストラルさんの詩が書かれています。3H推進に関連すると思いますので、御紹介しますと「我々はいろんな過失を犯し、欠陥を持っている、然し我々が犯している、最も重大な罪は子供を見捨て、生命の源泉を無視している事である。我々が必要とするものの多くは待たず事が出来る、子供にはそれが出来ない、今現在彼の骨核が形成され、血が造られ、感覚が育成されつつあるのである、子供に対して明日と答える事が出来ない、彼の名は今日である」

此の内容を見ますとレヌーフさんは、子供に対する次年代21世紀を担う子供達の幸福、健康、安全等を願って、何等かの行動をしたいと願っている訳です。既にR.I.には75週年委員長が来ています。そして3H委員会を代表して3組48名の委員が来ています。即ち3組のHとは何か1. 国際ロータリーの保健、飢餓救済、人道的奉仕目的プログラムは世界各国間の理解親善平和を増進する一方法として、全人類の健康状態を向上させ飢餓を撲滅し、人道的社会的な開発を強化する事にある。

日本に於て男性73才、女性は78才と云う高い長寿を誇っています。又飢餓については、日本では縁遠い事になりました。戦後33年前の状態を考えますと、御理解頂ける事と思います。インド大陸に於いて、アフリカ大陸に於ては億単位で考えられる。明日を苦しんでいる子供達が沢山あります、之等の地域に何等かの手をさし伸べて、一つの行事にしたいと云う事をレヌーフさんは考えている様です。

時恰も国際連合に於て、1979年を国際児童年と云う標語のもとに一つのムーブメントを行おうとしています。日本政府も255億円の巨額を投じて、愛知県青少年公団に博覧会を行う、その仮の名前として、世界と日本の子供達展と名を付けたいとしています。5月5日の子供の日を起点として7月8日の休み、最終11月20日が国際児童権利宣言日となっているそうです。半年を掛けて催される計画がなされています。レヌーフさんは、ロータリーは子供を擁護すると云うスローガンを掲げて、此の運動に何等かの関係を持ちみたいと云う事を考えている様です。

R.I.の事務総長ハリスチュアートさんから、12月のR.I.ニュース及来年2月度のニュースで75周年の計画資料が届けられる様になっています。クラブベースに於ても、75周年委員長を設けて頂きたい、そして下部機構に3H委員会を設けて頂きたい旨要請しています。75周年委員長は、出来れば現会長になって頂いて、来年6月末任務が終って引続き75周年委員長になって頂く

扱種々の計画がなされても先立つものがある訳ですが、75周年記念基金を設置したい、ロータリアンは1人当り15弗以上若しくは、1クラブ当り1500弗以上の協賛を頂きたいと申しています。ささやかですが、世界の83万人が1250万弗となる訳で御座居まして、個々のロータリアンの奉仕の志の裏打された1200万弗は値打あるものになる訳です。ロータリーの友11月号にも既に、クラムレ

ヌーフさんの所属するオーストラリア、クインランドのナンバーロータリーに於て一人当たり20弗の拠出、東京三鷹R.C.も1人当たり30弗の寄付を行っている旨携載されています。いづれにしても、皆様の御協力をお願いする次第です。

今週はロータリー財団の週間にも当たります。皆さんの御協力のあり方はすばらしいものがあります。昨年度のロータリーファンデーションに皆さんからの総拠出額は、1100万弗を越え、アジア地区で390万弗の1/4以上がアジアから行われ1人当たり31.55弗、世界平均1人当たり14弗、日本では倍以上、尚当266地区は、277.952弗1人当たり56.21弗、日本でトップ、隣の京都では人数が少ないので、1人当たり79.56弗と云う数字になっています。ポールハリスフェロー1000弗を寄付された方、世界ペースで28名に1人、日本は8名に1人と云う大きな貢献率であります。奨学生も約8000名が援助されています。学業のみでなく夫々の親善使節として、国際親善に寄与して貰いたい、次の世代の若人に援助をして、世界平和に寄与されん事をお願いして、話を終ります。
有難うご座居ました。

11. クラブ協議会

休憩の後1:45より会長の挨拶、クラブ活動を聞いて頂く最も良き機会と強調、伊藤ガバナーの個人ロータリアンの綱領、認識と推進、加盟ロータリークラブの自治力、地区の組織は皆さんの活動を最大ならしむるものとの挨拶の後各委員会より、クラブ活動報告がなされ、夫々ガバナーより意見が述べられ、坂上副会長のガバナーへの謝辞、閉会の辞があり、4:15分閉会終了した。



ニコニコBOX

- お誕生日おめでとう御座居ます
11/3 山野 明君
- 奥様お誕生日おめでとう御座居ます
11/21 林 美紀様
- 結婚記念日おめでとう御座居ます
11/16 楠部賢計君
11/27 林孝次郎君
宮田敬之佑君（過日の家族会には御迷惑をお掛けしました。三中育友会ソフトボール優勝）
山野 裕正君（家内の父、勲五等瑞宝賞を受賞）
松田 易己君（社長が産業功労賞受賞、一緒に東京へ）
中尾 公彦君（海南、野上、美里町の野上厚生病院の公正委員長に任命される）
林 孝次郎君（3日よりフィリピンへ、ルバング島の子供にTシャツズボン200着贈る）